

R I 第 2820 地区

水海道ロータリークラブ

2009-2010年度 テーマ

増やそう 新しい仲間たち！
開こう 未来への扉を！



2009-2010 年度 R I 会長
ジョン・ケニー

次回例会予定 9月23日 法定休日
9月30日 会員卓話 瀬戸隆海会員

VOL. 47 No. 10 (通算No. 2212)

2009年9月9日(水)例会プログラム

点鐘

ロータリーソング・四つのテスト

ビジター紹介

出席報告

SAA報告

諸報告

幹事報告

会長挨拶

外部卓話 常総警察署生活安全課長様



ひたち海浜公園 コキアの丘

写真提供:石塚克己会員

2009 - 2010年度

会長 田上 秀雄

幹事 武藤 康之

創立 1963年9月25日

例会場・例会日

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790

常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30 ~ 13:30 0297-22-1251

事務所

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386

釜久ビル 3F

0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitukaido-rc.jp/>

9月は新世代奉仕月間です THE WEEKLY REPORT

例会報告 Vol.47 No.9 (No.2211) 9月2日(水)曇り (司会 斎藤広巳委員長)

本例会での主な事項

会長挨拶

会員卓話 登坂 寛会員、石塚克己会員

クラブ協議会

誕生祝



会員 福田克比古会員 古谷榮一会員
配偶者 古矢会員 白井会員 長塚会員

幹事報告 武藤康之幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

会長挨拶 田上秀雄会長



皆さん、こんにちは。

まずは8月30日に行われた国際ロータリー第2820地区第1回会長・幹事会のご報告を致します。

今回は各委員会の方々による活動報告などがありました。中でも「会員増強に力を注いでいただきたい」という強い要望がございました。現在の会員を維持しつつ、新会員に入会していただけるようなクラブにするため詳しくは「会員増強に必要な新しい視点」(別紙)をご参照ください。

私達クラブ目標である純増5名達成に向かって、今後も皆様のお力をお貸し願いたいと存じます。

さて近頃世間では有名芸能人の覚せい剤やMDMAなどの薬物使用の問題が長い間マスコミに取り上げられています。

覚せい剤は、メタンフェタミンの有する覚せい作用から名づけられたものです。

覚せい剤には、メタンフェタミンとアンフェタミンがあります。わが国ではメタンフェタミンはフェドリンから合成されたもので、咳止め効果があり、生薬の麻黄(マオウ)の成分です。性状は白色、無臭の結晶で水に溶けやすいものです。覚せい剤が体に及ぼす影響は脳の中樞神経に作用するため幻覚や意識障害、記憶力の低下を引き起こします。脳溢血を起こす原因にもなります。

また、肺機能障害、食欲不振、拒食症、瞳孔の散大、心臓発作などを誘発するそうです。常用すれば死に至る、それほど怖い存在です。

日本では1941年(昭和16年)にヒロポンなどの販売名で発売され、第二次世界大戦時には軍需工場の労働者が徹夜で作業を行う際にヒロポンを服用したと言われています。

戦後、大量の覚せい剤が民間に放出され、虚無的享楽の手段として乱用されました。昭和29年には史上最高の5万5千人が検挙されました。

現在では若年層にも薬物が広まってきています。

9月は新世代奉仕月間です THE WEEKLY REPORT

新世代の方々をこのような脅威から守る為にもロータリーの奉仕活動が必要となってくるでしょう。

また、今月は新世代月刊です。

インターアクト、ローターアクトにとって私達はいつも手本となれるように日頃から心がけ、努力する事が大切だと考えています。

インターアクトクラブやローターアクトクラブのライラセミナーや奉仕活動を通じて、今後も「奉仕のパートナー」として若い新世代の方々と共に楽しく活動して参りたいと思います。

それでは、クラブ協議会を開催致します。

議案:2010 - 2011年度 地区指名委員会推薦ガバナーノミネーに対する対立候補者選出の件

指名委員会推薦ノミネー候補者:古河東ロータリークラブ 山崎清司会員

対立候補者:竜ヶ崎ロータリークラブ 倉沢修市会員

9月8日(火)までに、クラブの総意を地区へ届ける事になっております。竜ヶ崎ロータリークラブは第7分区と同じ分区ですので、水海道としては竜ヶ崎ロータリークラブの倉沢会員を選出したいと思っております。

……………満場一致で可決しました。……………

ありがとうございました。クラブ協議会を終了致します。

会員卓話 新世代奉仕月間に因んで

登坂 寛新世代奉仕委員長



9月は「新世代のための月間」ということで、卓話を担当させていただくことになりました。

RIの新世代奉仕のためのプログラムとしては、インターアクト、ローターアクト、RYRA、青少年交換プログラムがありますが、本日は、ライラについて、地区新世代奉仕新世代並びにライラ委員の染谷秀雄会員にお願いしようと思っていたのですが、本日地区にて本年度の申し込みの取りまとめをするということなので欠席となっておりますので、私のほうからちょっとPRがてら説明させていただきます。本年度は地区のライラプログラム30

周年ということで力を入れております。最近では環境問題等に関するプログラムが多かったようですが、今年からは原点に立ち返り、「リーダーの条件とは」というテーマでリーダー養成のためのプログラムが組まれています。本日これから取りまとめをするということなのでまだ間にいます。会社の後継者の方など、ぜひご推薦いただいて、お役にたていただければと思います。

次に、ローターアクトについて、新世代奉仕委員会副委員長の石塚克己会員にお話ししていただきたいと思っております。

石塚克己新世代奉仕副委員長



新世代に関する卓話の場は2001-2002北村ガバナー、小島会長年度に実施したライラ実行委員長としての総括以来、2度目になります。当時はライラや地区行事の意味、内容も分からず、無我夢中の3日間でした。ライラ委員長の秋田会員、ディスカッション、研修リーダーとして鈴木豊会員、青木正弘会員、熊谷会員、瀬戸会員、武藤会員、染谷秀雄会員はじめ多くの会員の皆様にご協力いただいたことを忘れません。

さて9月新世代月間にあたり本来、ローターアクトクラブ地区代表の土方さん、地区幹事の娘を依頼していましたが、都合が付かず、従いまして、過日の新世代奉仕研究会で感じたことを述べさせていただきます。

9月は新世代奉仕月間です

THE WEEKLY REPORT

ロータリークラブの下部組織、ローターアクトクラブは18歳から30歳までの新世代を対象に2820地区内に9クラブ、71名の会員を有しています。

活動はロータリークラブと同じく、例会に始まり、様々な奉仕活動、親睦活動を行っています。

やはりここでも会員減少、会員増強と言う現実があるわけです。状況は自ら退会でなく、卒会ということ。また提唱クラブでさえ会員減少、増強に苦慮しており中々、新世代の増強に結びつかないのが現実です。

例えばローターアクトではたった3人で例会を行ったこともあったようです。ローターアクトソングを歌い、綱領を唱え、幹事報告、会長挨拶など、たった3人で行うということ。それを聞いて例え3人でもきちんというその背景には一体何があるのだろうか？と同情もし、頭が下がる思いもしたり・・・。

新しい会員候補を例会にお招きする上で、こういう状況はよくないということで最近では他クラブから何人がメークアップし、ロータリアンも応援に駆けつけて、例会を活性化させているということです。

また、ローターアクトクラブを有しているロータリークラブの納涼会等も自ずと方向性としてアクト員を参加させたり、障害者施設の人たちをお招きして、バーベキューを行い、所謂WEサーブ的な活動になっています。

私たちに余り知られない「もうひとつのロータリー、もうひとつの会員増強」に取り組んでいるクラブ、ロータリアンがいらっしゃるといってお伝えして終わります。

出席報告 (福田克比古委員長)

会員総数	出席者数	欠席者数	賜暇	メーク	出席率
51名	40名	11名	0名	5名	88.23%

ニコニコボックス 北村英明 SAA副委員長

入金計 ¥56,000 累計 ¥656,000

誕生祝御礼 会員 福田・古谷 各会員 配偶者 古矢・白井・長塚 各会員

8月30日、会長・幹事会出席してきました。 田上会員

花火大会無事終わりました。皆様のご協力感謝申し上げます。 北村(仁)会員

第3回、常総市地区対抗ゴルフ大会無事終了しました。 斎藤会員

昨日、町内対抗ゴルフ大会で、ベストグロスを取りました。宝町は2位でした。 北村(英)会員

9月は新世代のための月間です。石塚克己会員、一緒に卓話宜しくお願い致します。 登坂会員

昨年度の例会100%出席頂きました。 草間会員

9月から引き続き宜しくお願いします。 門脇会員

その他 石塚(利)会員

無事出席出来ました。 山野井会員

休みが続きました。 染谷(正)会員

前回例会を欠席させていただきました。 上野会員

先週は欠席し、失礼致しました。 福谷会員

会報委員会

染谷正美委員長

秋田政夫副委員長

上野 博委員

